



reservaciones@viajeconsentido.com

www.viajeconsentido.com

Tel. 999 912 7452

GRAN SUDESTE ASIATICO 25 DIAS

VISITA: MALAYSIA, VIETNAM, TAILANDIA, CAMBODIA Y SINGAPUR



**Salidas regulares con guías de habla hispana todos los Domingos:
de 01 abril a 31 octubre 2024 Opera con mínimo 2 pasajeros.**

Salidas en privado todos los días. Minimo 2 pasajeros.

Día 1 KUALA LUMPUR, MALAYSIA.

Llegada al aeropuerto Internacional de Kuala Lumpur. Después de los trámites de inmigración y aduana. Recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2 KUALA LUMPUR

Desayuno en el hotel. A las 9 de la mañana, salida desde el hotel para comenzar con su visita a Kuala Lumpur. Comenzaremos por el centro de la ciudad para dirigirnos a los jardines del lago, con paradas en la Mezquita Nacional y la Plaza de la Independencia. Desde allí, tomaremos un corto paseo al Mercado Central, pasando por la convergencia del río Gombak y Klang hasta Masjid Jamek, uno de los primeros edificios que se erigió en Kuala Lumpur. Dé un paseo por el barrio chino, a bordo del autobús y proceda a Kampung Baru, una zona típica malaya, donde la mayoría de las casas todavía están construidas en la arquitectura tradicional malaya. El viaje continúa hacia KLCC para una gran sesión de fotos de las torres gemelas más altas del mundo. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 3 KUALA LUMPUR – HANOI, VIETNAM.

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo a Hanoi Llegada. Después de los trámites de inmigración y aduana. Recepción y traslado al hotel. **Alojamiento.** Resto del día libre.

Día 4 HANOI

Desayuno. Salida para la visita a Hanói, la capital de Vietnam. Es considerada también como una de las pocas ciudades asiáticas con avenidas arboladas, arquitectura colonial francesa, lagos apacibles y templos orientales.

El tour incluye la visita al Templo de la Literatura, la primera universidad de Vietnam, fundado en 1070 en honor a Confucio y considerado como el símbolo de Hanói. Seguimos con la ruta al Mausoleo de Ho Chi Minh, visitando la parte exterior del mismo desde la plaza Ba Dinh. Continuaremos hacia la Pagoda del Pilar Único, construida en 1049 sobre un solo pilar de piedra por el Emperador Ly Thai Tong, quien reinó desde 1028 hasta 1054. La pagoda está diseñada a semejanza de una hoja de flor de loto en honor a Buda. **Almuerzo** en un restaurante local.

Después tendrá una experiencia con las flores y su tradicional forma de adornarlas. Visita a una floristería artesanal para ver cómo se realizan los ramos, cómo se transmite y conserva este hermoso y tradicional arte espiritual de Vietnam que ha llegado a nuestros días generación tras generación. Los invitados aprenderán a reconocer flores exóticas a la vez que disfrutan preparando una ofrenda floral espiritual. Posteriormente llegamos al lago Hoan Kiem, el corazón de Hanói, donde daremos un paseo alrededor del lago con una vista panorámica al templo Ngoc Son, situado en medio del lago, junto con el puente rojo The Huc. Por último, realizarán un paseo panorámico en ciclo pousse por el Barrio Antiguo de Hanói, también conocido como el barrio de las 36 calles ya que en su tiempo fue conocido por el oficio de los artesanos que las habitaban y por los talleres que allí había. Regreso al hotel. **Alojamiento.**

Recomendaciones: Reservar un masaje tradicional o participar en el curso de cocina vietnamita. Asistencia al espectáculo Marionetas sobre el agua o a Mi Pueblo Espectáculo.

Día 5 HANOI – BAHIA DE HALONG.

Desayuno. Encuentro con nuestro guía en el vestíbulo del hotel. Salida por carretera hacia la Bahía de Halong que significa "el dragón que desciende del mar" en vietnamita, y según la leyenda, fue un dragón quien formó las islas de la bahía. Embarque en un maravilloso crucero con el que visitarán la bahía. Almuerzo a bordo. Continuarán navegando y descubriendo miles de islas e islotes de abundante vegetación que emergen en la bahía con sus insólitas formas y diferentes tamaños.

Las aguas color esmeralda de este legendario tesoro nos llevan a explorar islas sublimes como la de la Tortuga, la del Perro, la Cabeza de Hombre, etc. Debido a su singular belleza, peculiaridad geológica, riqueza biológica, importancia cultural e histórica, la Bahía de Halong fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1994 e incluida en la lista de las Siete Maravillas Naturales del Mundo desde 2011.

Más allá de la contemplación del magnífico paisaje, disfrutamos de tiempo libre o de algunas de las actividades opcionales tales como nadar, practicar kayak o participar en una demostración de cocina vietnamita en la terraza del barco. **Cena y alojamiento a bordo.**

Notas: El itinerario del crucero está sujeto a cambios sin previo aviso por motivos meteorológicos o causa de fuerza mayor.

Recomendaciones: Disfrutar de un masaje, aprender cocina vietnamita o admirar la preciosa puesta de sol desde la cubierta.

Día 6 BAHIA DE HALONG – DANANG – HOI AN

A la salida del sol y para aquellos que estén interesados hay una clase de Tai chi en la terraza solárium. Continuaran navegando por la bahía de casi 2000 islas de roca calcárea y disfrutando de sus paisajes únicos. Aprovechar este increíble momento para sacar las mejores fotos de esas maravillas. Tendremos un buen **Brunch** y emprender el retorno a tierra. Desembarcaran en el muelle de Halong, desde donde les trasladaran a Hanói por carretera hasta el aeropuerto para tomar el **vuelo a Danang**. Llegada y traslado a **Hoi An**. Llegada y traslado al hotel. Por la tarde noche, traslado al río Hoai, por donde navegaran. Este río tiene un significado muy especial para los habitantes de Hoi An, ya que ha sido testigo de los acontecimientos acaecidos en Vietnam a través de los años. Cuando cae la noche, las calles se iluminan con farolillos y luces de colores, también se lanzan linternas al agua para pedir buenos augurios. La ciudad luce un nuevo aspecto brillante y misterioso. Desembarco y tiempo libre para pasear por la calle y volver al hotel por su cuenta. **Alojamiento.**

Día 7 HOI AN

Desayuno. Iniciarán la visita de la ciudad de Hoi An, un importante puerto comercial de Asia en los siglos XVII y XVIII, cuya arquitectura y relajado estilo de vida han cambiado poco en los últimos años. Llegada al Barrio Antiguo, desde donde empezaremos el paseo a pie por el centro de la ciudad antigua para visitar Phung Hung (Antigua casa de los mercaderes), el puente japonés cubierto con más de 400 años de antigüedad, la sala de Phuc Kien, la antigua Casa Tan Ky con su arquitectura tradicional y el museo de historia Sa Huynh. **Almuerzo** en restaurante local. Tarde libre para disfrutar de la playa, pasear por el colorido mercado del centro o realizar compras. Alojamiento.

Recomendaciones: Realizar compras y disfrutar de la playa. Visitar My Son o aldea Tra Que y pasear por la noche para ver Hoi An iluminada por cientos de farolillos. Visitar el puente de las manos y tomar un café en el Barrio Antiguo.

Día 8 HOI AN – DA NANG – HUE

Desayuno. Salida hacia Da Nang, donde podran ver sus playas paradisíacas. Visitaran también la pagoda Linh Ung con su preciosa vista panorámica de la ciudad y la encantadora costa de la Península Son Tra. Seguiremos por carretera hacia Hue, antigua capital imperial de Vietnam, a través del paso Hai Van (“Océano de las nubes” en vietnamita) y de la pintoresca playa de Lang Co. A la llegada, almuerzo en restaurante local. Traslado al hotel.

Alojamiento.

Por la tarde, visitaran la pagoda de Thien Mu (Dama Celestial), el símbolo de Hue y que fue construida en 1601 entre un río y un bosque de pinos, a orillas del famoso río Perfume. Antes de regresar al hotel, exploraremos el animado mercado de Dong Ba, un sitio importante para los habitantes de Hue, un lugar para experimentar la vida vietnamita.

Recomendaciones: *Cena estilo real con banda de música tradicional. Pasear en ciclo pousse, darse un masaje tradicional o visitar el mercado nocturno.*

Día 9 HUE – HO CHI MINH (SAIGON)

Desayuno. Visita de la ciudad imperial de Hue, la antigua capital del país por más de 140 años, descubriendo su rico pasado histórico de gloriosas joyas monumentales dispersas entre sus murallas. Visita de la Ciudadela Imperial, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1993, que acoge en su interior a la mítica “Ciudad Púrpura Prohibida”. La urbe fue protegida por una enorme muralla junto a un foso cuya longitud alcanza los 10 km con muros de 2 metros de espesor, y fue desde donde gobernó la dinastía Nguyen entre 1802 y 1945. Después, visitamos la tumba del emperador Minh Mang, también conocida como “templo de la gracia suprema”.

Almuerzo en restaurante local y a continuación visita de la tumba más espectacular de la ciudad de Hue, la tumba del emperador Khai Dinh. Recorremos el Pabellón de la Estela, la sala de la tumba, la estatua en bronce del emperador, etc. con su abrumadora y deslumbrante decoración. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo a Ho Chi Minh (Saigón). Llegada y traslado al hotel. **Alojamiento.**

Notas: *Duración del vuelo a Ho Chi Minh, 1h 10min aprox.*

Recomendaciones: *Tomar un café o una copa en el edificio Landmark 81 o Bitexco (las torres más altas de Saigón). Reservar un masaje tradicional o participar en el curso de cocina vietnamita.*

Día 10 HO CHI MINH (SAIGON)

Desayuno. Traslado para visitar los túneles de Cu Chi, un impresionante complejo de túneles de más de 200 kilómetros y que fueron la base de operaciones de las guerrillas del Viet Cong durante la Guerra de Vietnam. Luego regresamos a la ciudad de Ho Chi Minh para almorzar en restaurante local.

Por la tarde, visitamos la ciudad de Ho Chi Minh, aún llamada Saigón por muchos locales, donde veremos primero el histórico Palacio de la Reunificación (visita exterior) y la antigua Oficina Central de Correos con su impresionante arquitectura. Daremos un paseo por la calle peatonal de Nguyen Hue donde se reúnen los edificios municipales, la estatua de Ho Chi Minh y el Ayuntamiento de la ciudad, y terminamos la visita de Ho Chi Minh.

Más tarde, pueden tomar un auténtico "cafetito" vietnamita, disfrutar del atardecer o vivir el paisaje bullicioso de la ciudad, sus negocios y su amable gente. **Alojamiento.**

Nota: Duración de traslado a Cuchi, 2 horas/ trayecto dependiendo del tránsito.

Recomendaciones: Compras en el centro comercial Takashima, la plaza de Saigón, Mercado Ben Thanh. Asistir al espectáculo A O Espectáculo en el teatro de la Opera o disfrutar de una maravillosa cena navegando por el río Saigón.

Día 11 HO CHI MINH – SIAM REAP, CAMBODIA.

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo hacia Siem Reap. Llegada después de los trámites de inmigración y aduana. Recepción y traslado al hotel. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, salida para visitar el conjunto de templos Rolous: el Preah Ko, el templo de la montaña de Bakong y el templo Lolei, situado en medio de una antigua reserva de agua o Baray. Este conjunto de templos data de finales del siglo IX y es un espléndido exponente del arte jemer. Representan los restos de Hariharalaya, la primera capital del gran imperio de Angkor en la era Jemer. Traslado al hotel. **Alojamiento.** Resto del día libre.

Recomendaciones: Tomar un café o una copa en Pub Street o recorrer el mercado nocturno.

Día 12 SIAM REAP

Desayuno. Salida en tuk-tuk (especie de motocarro, un vehículo muy típico en Camboya) hacia la puerta Sur, desde donde se puede contemplar sus impresionantes estatuas representando el movimiento del océano, la Antigua capital de Angkor Thom (Siglo XII), el templo de Bayon con sus 54 torres decoradas y cerca de 200 enigmáticas caras sonrientes de Avalokitesvara, el templo de Phimeanakas, las terrazas del rey leproso y de los elefantes y las cámaras reales. A continuación, visita del templo Ta Prohm, uno de los más espectaculares templos del área, que se ha mantenido relativamente igual que cuando fue descubierto y retiene todavía gran parte de su misterio. **Almuerzo** en restaurante local.

Por la tarde, traslado en bus para visitar el más famoso de todos los templos, Angkor Wat - Declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. El complejo de este templo cubre 81 hectáreas, comparable en extensión con el Palacio Imperial de Pekín. Las conocidas cinco torres forman parte de la bandera camboyana. Representan los 5 picos de Meru, los muros cercándolos, son las montañas y el valle rodeándolos, el océano. Contemplamos esta obra de arte del siglo XII, considerada entre los historiadores como el primer ejemplo de arquitectura y arte clásicos jemer, mientras disfrutamos de su precioso atardecer - un excelente panorama para terminar el día. Regreso al hotel. **Alojamiento.**

Recomendaciones: Disfrutar del espectáculo de danzas Apsara mientras cena, participar en el curso de cocina jemer, hacer compras en el mercado nocturno.

Día 13 SIAM REAP – BANGKOK, TAILANDIA.

Desayuno. Traslado a un pueblo cercano a Siem Reap, donde se embarcarán en una lancha para la excursión por el lago Tonle Sap ("Lago de agua fresca" en jemer), el lago más grande del Sudeste asiático. Se calcula que hay alrededor de 200 aldeas flotantes en la zona, convirtiéndolo así en el protagonista en la vida de los camboyanos. Exploramos la vida de la gente del lago, el hospital, la iglesia, la escuela y el mercadillo.

En el camino de vuelta, visitaremos a los artesanos D'Angkor - un centro ejemplar que aspira a proteger y mantener la artesanía tradicional, además de capacitar a los jóvenes camboyanos. Aquí pueden encontrar los productos más auténticos de Camboya hechos a mano y ver artesanos en distintas disciplinas, tallando madera, cerámica y cobre, etc. **Almuerzo** en restaurante local. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar vuelo de Bangkok. Llegada. Después de la tramites de inmigración y aduana. Recepción y traslado al hotel. **Alojamiento.**

Día 14 BANGKOK – CHIANG RAI

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Bangkok para tomar vuelo a Chiang Rai. Llegada y bienvenida por guía de habla hispana. Continuación de la visita al Triángulo de oro, donde se encuentran las fronteras entre Myanmar (ex Birmania), Laos y Tailandia en el Río Mekong. Paseo en barco tradicional de 40 minutos disfrutando de la vida diaria de la gente de Laos. **Almuerzo** en restaurante local. Visita a la Casa Del Opio antes de visitar los pueblos de las minorías étnicas Akha y Yao. Traslado la hotel **cena y alojamiento.**

Día 15 CHIANG RAI – CHIANG MAI

Desayuno. Salida del hotel hacia el muelle donde se comienza un paseo en un barco tradicional durante el cual se hacen visitas a los pueblos de las minorías étnicas Karen y Lahu (Muser) en las orillas del Río Kok. A continuación, paseo en elefante en medio de magníficos paisajes. Visita al famoso templo blanco de Wat Rong Khun.

Salida desde Chiang Rai a Chiang Mai por carretera (3 hrs). Llegada a Chiang Mai y **almuerzo** en restaurante local. Seguidamente, visita al complejo de templos Wat Doi Suthep, el más conocido de Chiang Mai, situado en la cima de una pequeña colina a 15 Kms al noroeste de la ciudad. Traslado al hotel. **Cena y alojamiento.**

Día 16 CHIANG MAI

Desayuno. Visita al campamento de elefantes donde se podrá observar a los animales bañándose, arrastrar troncos o realizar otras tareas y proezas. **Tour opcional:** 1 hora de paseo en elefante por el bosque. A continuación, visita al poblado Karen, donde viven las famosas mujeres Jirafa. Salida hacia el valle de Mae Sa y visita a la granja de las orquídeas Sai Nam Phung. **Almuerzo** en restaurante local. Visita a algunas fábricas de artesanías locales como lacados, tejidos de seda y de los tradicionales paraguas de papel. También se visita una fábrica de esculturas de madera, donde es posible comprar antigüedades. **Cena Kantoke,** y traslado al hotel. **Alojamiento.**

Día 17 CHIANG MAI – BANGKOK

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Chiang Mai para tomar vuelo hacia Bangkok. Llegada. Recepción y traslado al hotel **Alojamiento.** Resto del día libre.

Día 18 BANGKOK

Desayuno. Visita a tres de los templos budistas más inusuales de Bangkok, empezando por el Wat Traimit. Situado en el extremo de Chinatown, en Yaowarat Road, El Wat Traimit alberga el Buda de oro macizo más grande del mundo, midiendo casi cinco metros de altura con un peso de cinco toneladas y media. Luego, la excursión continuará hacia el Wat Pho, donde se encuentra el enorme Buda reclinado de 46 metros de largo y cubierto de oro, y los Chedis de los Reyes. A continuación, visita al Gran Palacio, el edificio más importante de Tailandia, donde la Familia Real vivió durante 150 años. la casa del rey de Tailandia, la corte real y la sede administrativa del gobierno, el Gran Palacio de Bangkok es un edificio antiguo que continúa impresionando a sus visitantes con su hermosa arquitectura y detalles. Dentro del complejo, se encuentra Wat Phra Kaew o el Templo del Buda Esmeralda (oficialmente conocido como Wat Phra Sri Rattana Satsadaram), considerado como el templo budista más importante de Tailandia, consagra la imagen de un muy reverenciado Buda meticulosamente tallado en un solo bloque de jade. Regreso al hotel. Alojamiento. Tarde libre.

Día 19 BANGKOK - PHUKET

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino Phuket. Llegada y traslado al hotel. **Alojamiento.** Resto del día libre.

Día 20 – 22 PHUKET

Desayuno y días libres. **Alojamiento.**

Día 23 PHUKET - SINGAPUR

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo a Singapur. Llegada Después de los tramites de inmigracion y aduana. Recepción y traslado al hotel. **Alojamiento.** Resto del día libre.

Día 24 SINGAPUR

Desayuno. Salida para la visita de ciudad conduciendo alrededor del Distrito Cívico, pasando por el Padan, el Club de Cricket, la histórica Casa del Parlamento y la Corte Suprema. Breve parada en el Merlion Park para disfrutar de la vista de Marina Bay, sin perder la oportunidad de fotografiarse con el Merlion, una criatura mitológica mitad león, mitad pez. Luego, visita a el barrio chino, incluyendo la visita al templo budista Buddha Relice y el templo hindú Srí Mariamman. Después, al Jardín Nacional de las Orquídeas, ubicado dentro del famoso Jardín Botánico de Singapur, que exhibe la gran cantidad de 60,000 orquídeas. Después una parada en Little India que les cautivará con el aroma de incienso y especias. Una vez finalizada la visita. Regreso al hotel. **Alojamiento.** Resto del día libre.

Día 25 SINGAPUR - SALIDA

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto de Singapore para tomar su vuelo a su siguiente destino.

Fin de los servicios.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

Ciudad	Superior	Deluxe
KUALA LUMPUR	IMPIANA HOTEL o similar Hab. Deluxe	PULLMAN KLCC o similar Hab. Deluxe
HANÓI	THE ANN __ Hab. Deluxe O LE JARDIN HAUTE COUTURE Hab. Superior	PAN PACIFIC HANOI Hab. Deluxe o similar
HALONG BAY	BHAYA CLASSIC CRUISE Hab. Deluxe o similar	AU CO CRUISE Hab. Deluxe o similar
HOI AN	HOI AN CENTRAL BOUTIQUE HOTEL & SPA Hab. Deluxe o similar o SILKOTEL __ Hab. Deluxe o similar	LITTLE CENTRAL BOUTIQUE HOI AN Hab. Deluxe o similar
HUE	ROMANCE HUE Hab. ROH o similar O EMM HUE Hab. ROH o similar	PILGRIMAGE VILLAGE BOUTIQUE RESORT & SPA Hab. Bungalow o similar
HO CHI MINH	ICON SAIGON HOTEL Hab. Deluxe o similar	SOFITEL PLAZA SAIGON Hab. ROH
SIEM REAP	LOTUS BLANC RESORT Hab. Deluxe o similar o HILLOCK HOTEL & SPA Hab. Deluxe o similar	MEMORIE PALACE Resort & Spa Hab. Junior Garden Suite King o similar O ANJALI BY SYPHON Hab. Deluxe o similar
CHIANG RAI	LEGEND o similar Hab. Superior	THE RIVERIE by Katathani o similar Hab. Deluxe Garden

CHIANG MAI	NOVOTEL NIMMAN Hab. Standard 0 TRAVELODGE NIMMAN o similar Hab. Superior	DUSIT D2 o similar Hab. Deluxe
BANGKOK	HILTON GARDEN INN BANGKOK SILOM formerly NOVOTEL SILOM RD. Hab. Superior	MONTIEN SURAWONG o similar Hab. Deluxe
PHUKET	NOVOTEL KAMALA o similar Hab. Superior	PULLMAN PHUKET ARCADIA NAITHON BEACH o similar Hab. Deluxe
SINGAPUR	GRAND COPTHORNE WATERFRONT o similar Hab. Grand Deluxe	PARK ROYAL COLLECTION, MARINA BAY o similar Hab. Urban

Notas:

- *Horario de entrada: 15:00 ----- Horario de salida: 11:00 o 12:00*
- *Todas las clasificaciones de los hoteles están determinadas de acuerdo con las autoridades locales.*

PRECIOS POR PERSONA EN HABITACION DOBLE DESDE. * SERVICIO REGULAR COMPARTIDO.

Opera con Minimo 2 pasajeros Categoría de Hoteles.

Superior. \$4,427.00 USD

Deluxe. \$5,782.00 USD

Validez: 01 abril – 31 octubre 2024. *

PRECIOS POR PERSONA EN HABITACION DOBLE EN SERVICIO PRIVADO. DESDE.

Opera con Minimo 2 pasajeros Categoría de Hoteles.

Superior. \$5,869.00 USD

Deluxe. \$7,088.00 USD

Validez: 01 abril – 31 octubre 2024. *

+ Precio de vuelos Inter Asia por persona. \$1,980.00

Kuala Lumpur- Hanoi- Danang-- Hue- Saigon – Siam Reap - Bangkok – Chiang Rai –Chiang Mai – Bangkok - Phuket – Singapore. En clase turista. Precio sujetos a cambio y disponibilidad de espacios.

NOTAS IMPORTANTES:

- **Nota.** Esta es solo una cotización, no hay reserva, los precios están sujetos a cambio sin previo aviso, hasta solicitar la reserva en firme y tener confirmados los servicios.

SERVICIOS INCLUIDOS

- Alojamiento en los hoteles previstos (o similares) con desayuno.
- Visitas conforme el itinerario con **guías locales de habla hispana, a excepción a bordo del junco en Ha Long** que no permite el acceso del guía, los pasajeros serán atendidos por la **tripulación del barco en ingles**
- Recorrido terrestre según programa en bus / mini bus / auto con aire acondicionado. Dependiendo del número de pasajeros.
- Alimentos mencionados en el programa.
- Todas las entradas como se indica en el tour
- Una botella de agua y toalla húmeda por día de excursión.

SERVICIOS NO INCLUIDOS

- Gastos personales, bebidas alcohólicas, jugos, gaseosas, lavandería etc.
- Propinas a guías, choferes y personal de hoteles y restaurantes.
- **Vuelos.** Kuala Lumpur- Hanoi- Danang-- Hue- Saigon – Siam Reap - Bangkok – Chiang Rai –Chiang Mai – Bangkok - Phuket – Singapore en clase turista. Se permite una maleta de 20 kilos máximo
- Tarifas aéreas de vuelos internacionales de entrada/salida
- Carta de visado de Vietnam: 50.00 USD por persona
- Tasa de visado de Vietnam: 35.00 USD por persona, entrada simple
Visado para Camboya: 35 USD/por persona que se solicita y emite directamente en el aeropuerto o en la frontera de Camboya.

Tasa de visado de Tailandia \$2,000 Thai Baht por persona. Se tramita a la llegada a Bangkok.

- **Kuala Lumpur**
- En el caso de traslado por la mañana (madrugada) o por la noche (2300-0800 hrs), el recargo será de \$100.00 USD por trayecto.

- Hay Impuesto de turismo de 10 RM por habitación y noche por cada pax y se paga directamente en el hotel.
-
- **Singapore**
- Los traslados operados entre las 22:00 y las 08:00 horas están sujetos a un recargo del 50% que lo indicara el operador.
- Todos los conceptos no mencionados en SERVICIOS INCLUIDOS

NOTAS.

- **El itinerario está sujeto a cambios dependiendo de los vuelos confirmados, condiciones climáticas y del tránsito en las carreteras.**
-
- **Para reservar se solicita \$500.00 USD por persona y copia de pasaporte, el cual deberá tener una validez mínima de un año y el pago total 25 días antes de la salida.**

Nota: En caso de cancelación el depósito no es reembolsable.

Una vez emitidos los boletos aéreos o de tren no son reembolsables y tendrán cargos administrativos. Los cuales nos serán informados por el operador.

Cierre de ventas antes de la fecha del comienzo del viaje: 15 días para salidas garantizadas y 30 días para salidas en privado.

Cancelaciones:

Una vez confirmados los servicios en caso de cancelación

- De 25 días antes de la llegada, cargo del 45%
- 24 a 17 días antes de la llegada cargo del 65%
- 16 a 8 días antes de la llegada cargo del 75 %
- 7 a 1 días antes de la llegada cargo del 100%

El cargo es por persona por concepto de servicios administrativos más los cargos que puedan solicitar los operadores como: Noches de alojamiento, vuelos internos, etc.

Condiciones Generales de Viaje.

Documentación: El pasajero es el único responsable de llevar consigo sus documentos oficiales vigentes como: pasaporte, visas, vacunas, etc.

Reembolsos: No se efectuará reembolso alguno por servicios no utilizados por iniciativa del pasajero.

El organizador y/o sus afiliados declaran explícitamente que actúan como Agentes de Viajes entre los clientes, por una parte; y las personas o entidades llamadas a proporcionar los servicios mencionados en el presente programa; tales como empresas de transporte, hoteles, restaurantes, etc., por otra parte

El organizador y/o sus afiliados se responsabilizan del cumplimiento de los servicios mencionados en el presente programa, pero declinan toda responsabilidad por atrasos, huelgas, cuarentenas, terremotos, y demás causas de fuerza mayor; así como toda pérdida o daño, accidente o irregularidad que pudiera ocurrir a los viajeros y / o a sus pertenencias, cuando éstas sean motivadas por terceros y ajenos a control del organizador y / o sus afiliados.

Si por causas de fuerza mayor previstas en el párrafo que antecede, el operador y / o sus afiliados se vieran obligados a suprimir los servicios incluidos en este programa en forma parcial o en su totalidad, el viajero no podrá pretender más reembolso que las sumas correspondientes por el erogadas, con exclusión de cualquier otro daño o interés. Las compañías de aviación y demás transportistas que colaboran con sus servicios en este programa, no se consideran responsables por ningún acto, omisión o suceso que ocurra a los viajeros cuando estos no se encuentren a bordo de sus aviones o vehículos.

El pago total del viaje y el inicio de este, constituyen la aceptación de estas Condiciones Generales de Viaje

NOTAS IMPORTANTES:

- **Nuestra cotización no incluye el seguro de viaje. Recomendamos que los clientes obtengan un seguro de viaje desde su país.**